

# Blog

„Vertraue und glaube...!“

---

Liebe Leserin, lieber Leser,

*„einen Wunder-schönen Rest-Mittwoch und alles Beste für Sie! Am besten XXXL!“*

So soll ich es Ihnen gerade sagen. Manno! Ganz einfach „manno“!

In diesen Tagen braucht es wohl keine besonderen Erklärungen für diese und jene „Stoßseufzer“ – wahlweise auch „Stoßgebete“.

Eines meiner allerbeliebtesten und allerwirkungsvollsten ist derzeit:

**„Göttliche INTERVENTION und Göttliche REGULIERUNG!“**

Oder in Kurzform: **„ASHTAR, mach mal!!!“**

Na, ist doch wahr! Ohne Hilfe von „oben“ ist es in diesen Tagen schwierig.

Glücklicher Weise haben wir ja **unsere Himmlischen Helfer von der LICHT**

**Fraktion:** Unsere Engel, Erzengel, Zwerge, Gnome... und unsere kosmischen Freunde.

Nicht zu vergessen: Liebe, uns liebende Menschen aus Freundeskreis und Familie, die inzwischen im LICHT sind und denen es eine große FREUDE ist, uns unser Leben zu erleichtern.

Ja, wirklich! Wenn es Probleme mit dem Auto gibt, hilft mir und denen, die ich liebe, immer ein sehr geliebter Mensch, den ich aus diesem Leben, aber auch aus früheren Inkarnationen gut kenne.

Und wenn es um andere technische Details geht, wie z.B. eine fehlende Unterlegscheibe für eine Lampe, gibt es andere himmlische Helfer, die ebenfalls bereits „auf der Wolke“ sind.

Aber auch **die kosmischen Teletechniker vom ORION** leisten wertvolle Unterstützung für ihre menschlichen, noch inkarnierten Freunde!

Mein lieber Freund **ONKA vom ORION** hat vor einigen Jahren eine kaputte elektrische Türöffnungs-Anlage wiederbelebt, ohne die meine damaligen Seminar Teilnehmer und ich sonst ziemliche Probleme bekommen hätten.

Manch einer von Ihnen erinnert sich vielleicht noch daran. Kaum war das Seminar beendet, war die Anlage wieder „out of order“, wie man so schön sagt.

Ein weiterer sehr lieber Freund, der mir in telefonischen Beratungsgesprächen oft hilfreich zur Seite steht, ist **Bruno Gröning**.

Ihn nehme ich bei Bedarf sehr deutlich sichtbar-unsichtbar wahr und darf in vielen Fällen auch sehen, wie er arbeitet.

Die heutige Überschrift ist Teil seines Heilungs-Segens, mit dem er uns immer wieder daran erinnert:

***„Vertraue und glaube! Es hilft und heilt die Göttliche Kraft!“***

Wir sind schon sehr gesegnet, all diese himmlischen Helfer um uns zu haben und um Beistand bitten zu dürfen!

Klar, sind es keine „einfachen“ Zeiten, in denen wir leben – aber wir haben diese Hilfe auch noch nie so leicht und schnell erbitten und wahrnehmen dürfen.

Auch unsere Freunde von der Galaktischen Föderation des LICHTs sind nur einen Fußbreit entfernt. Vor kurzem wurde ich geführt, wieder einmal in „**Buch 4**“ zu schmökern.

Bei der Gelegenheit habe ich wieder gelesen, wie genial ASHTAR mir damals **die „Interna“ zu den einzelnen Sternennationen** erklärt hat. Am besten schauen Sie selbst einmal wieder hinein!

Sie werden staunen, wie weise und gleichzeitig einprägsam ASHTAR hier die wichtigsten Informationen und Charakteristika über unsere Freunde von den PLEJADEN, vom SIRIUS, von ARKTURUS, dem ORION und vom Volk der SANTINER weitergibt!

Es scheint wichtig zu sein, Ihnen diesen Hinweis zu geben, denn in „Kürze“ werden vielleicht Sie es sein, die Ihren überraschten Mitmenschen etwas zu diesen Sternennationen erzählen werden.

ASHTAR sagt in einer seiner Botschaften in „Buch 4“ ganz deutlich, dass dies **eine unserer wichtigsten AUFGABEN in der Neuen Zeit** sein wird.

In Kap. 44 spricht er mit großer Eindringlichkeit davon, WIE wichtig es ist, das Halbwissen und die Fehlinformationen zurecht zu rücken, die die meisten Menschen immer noch in Angst vor unseren Sternengeschwistern halten!

*„Nicht bekämpfen sollt Ihr es. Einfach Eure WAHRHEIT und Eure Gewissheit daneben setzen!“* lässt ASHTAR Ihnen allen sagen.

Und weiter heißt es dort:

***„Seid die Lichtträger der Neuen Erde! Tragt das LICHT der LIEBE und der HOFFNUNG in die Welt:***

***Das LICHT der Gewissheit, dass es Brüder von den Sternen gibt, die den Menschen auf der Erde wohlgesinnt sind.***

***Erzählt Ihnen von den kosmischen Freunden und der galaktischen Familie, die darauf wartet, sich endlich erkennen geben zu dürfen und sie wieder in die Arme zu schließen!***

Mit dieser Wendung meines heutigen Beitrages hatte ich ehrlich gesagt, nicht gerechnet.

Es muss schon sehr dringend sein, wenn ASHTAR sich plötzlich in meinen Text einklinkt und Sie an **Ihre wichtigste Aufgabe als Sternenbotschafter** erinnert.

Schließlich beginnen immer mehr Menschen zu erkennen, dass wir nicht alleine sind im Universum. Immer öfter wird an der einen oder anderen Stelle die Galaktische Föderation des LICHTS erwähnt.

Umso wichtiger für uns alle, uns darauf vorzubereiten, zu unserer WAHRHEIT zu stehen.

Wann und wie Sie von unseren Kosmischen Freunden sprechen werden, wird sich ergeben. Sie werden intuitiv wissen, was zu sagen ist.

Und doch möchte ASHTAR Sie wissen lassen, dass es eine enorme Hilfe ist, von meinen eigenen Beispielen und Erfahrungen „abzugucken“, die ich in „Buch 4“ genau deshalb so ausführlich beschreiben sollte.

Auch hier gilt: „*Vertraue und glaube...!*“

Kommen Sie gut und sicher durch diese stürmischen Zeiten!

Mit herzlichen Grüßen,  
Christine Stark

26. März 2025

PS: „[Buch 4](#)“: [Abenteuer mit den Sternen - Infos für Sternenbotschafter und Friedens-Troubadoure](#)

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](#) und dem folgenden Hinweis:

**Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.**

© Christine Stark [www.christine-stark.de](http://www.christine-stark.de)